
Herr Doege fragte, ob es sich bei der Präsentation um einen nicht öffentlichen 
Tagesordnungspunkt handelt. 
 
Herr Töpper bestätigte dies. 
 
 


